
Zur Zülpicher Straße 49a aus Richtung Köln Hauptbahnhof 
Vom Hauptbahnhof eine Regionalbahn/express mit Richtung Bonn(nicht über Bonn 
Beuel!)/Koblenz/Kall/Gerolstein/Trier nehmen und in Köln-Süd aussteigen (2. 
Haltestelle). Ankunft auf Gleis 1 → durch den Tunnel zu Gleis 3/4 und dann Gleis 3/4 
bis zum Ende durchgehen und die folgende Treppe führt hinunter zur Zülpicher 
Straße. Dort links halten, das zweite größere Gebäude auf der linken Seite (direkt an 
der Straße) ist die Zülpicher Straße 49a. Den Seiteneingang auf der Bahnseite 
benutzen, immer rechts halten und die erste sichtbare Treppe hinauf bis zum 3. 
Stock. Zimmer 3.06 oder 3.08. 
 
Finding Zülpicher Straße 49a coming from Köln Main Station 
Take a regional train from Köln Main Station with direction Bonn (not via Bonn-
Beuel!)/Kobelnz/Kall/Gerolstein/Trier and get off at “Köln-Süd” (two stops). You will 
find yourself on track 1 → take the tunnel to get to tracks 3/4 and follow the track to 
the end, where a stairway will take you down to “Zülpicher Straße”. Head left, the 
second larger building on the left hand side is Zülpicher Straße 49a. Take the side 
entrance on the side of the railway, head right and take the first stairway up to the 3. 
floor. Rooms 3.06 or 3.08 


